

Seht diese Flanken, die Strebepfeiler,
Die stehn, wie für die Ewigkeit gebaut.
- Friedrich Schiller

Traurig nehmen wir Abschied von

Ernst Stahel

Dipl. Architekt HTL / SIA
18. Februar 1947 bis 4. April 2015

Ernst Stahel hat als Gründer unseres Architekturbüros Grosses geleistet. Sein kreatives und subtiles Architekturschaffen mit grossem Verständnis für Historisches und Zeitgemässes fand bei Bauherrschaften und Handwerkern stets grosse Anerkennung.

Wir verlieren in Ernst Stahel einen grossen Freund und Geschäftspartner. Es ist unser Ansporn, voll und ganz in seinem Sinne die Architektur weiterhin zu verstehen und zu leben.

In grosser Dankbarkeit

Stahel Ehram Architekten, 8049 Zürich

Christoph Ehram, Geschäftspartner
und Mitarbeitende